

## La Unidad Móvil vuelve al interior de la provincia

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 09 Mayo 2023 10:50

---

Los profesionales que integran la Unidad Móvil del Poder Judicial se trasladarán el próximo lunes 15 de este mes a la localidad de Posta Cambio Zalazar para brindar atención a los pobladores de ese lugar y de colonias vecinas.

El punto de encuentro será la Escuela 146 "Cornelio Saavedra" a partir de las 10.30 horas, informó la titular de la Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos, licenciada María Irma González.

El servicio se extenderá hasta las 14.30 en el SUM del establecimiento escolar.

El trabajo de campo consistirá en la atención de vecinos en todo lo referente a reclamos, inquietudes y requerimientos jurídicos, como así también asesoramiento respecto a cuestiones legales.

Integran la Unidad Móvil, profesionales de la Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos, del Servicio de Información y Atención al Vecino, la Justicia de Paz, a través de los Facilitadores Judiciales, y la Unidad de Asistencia a la Víctima y al Testigo de Delitos.